

Soucieux des intérêts de son comté, il veut que le chemin de fer se rende jusqu'à Gaspé. C'est pourquoi il a demandé la production des renseignements nécessaires pour se renseigner sur les affaires de la compagnie ainsi que de ses entrepreneurs et proposé la révocation de sa charte, dans le cas où elle ne serait pas en mesure d'exécuter son entreprise.

Les deux discours qui suivent font voir que les comtés de Gaspé et Bonaventure sont représentés par des hommes qui ont à cœur les intérêts de leurs électeurs et ne manquent pas de les défendre en toute occasion.

